



# Escuela ConTactoAnimal



*Rehabilitación a  
través de las manos*



*El arte de tocar y  
sanar con amor a  
los animales*

# *Nuestro nombre es:*

- ✓ Escuela
- ✓ Itinerante
- ✓ Contacto
- ✓ Animal



# Escuela

Compartimos el saber y conocimiento sobre el Tacto y el ConTacto, valiéndonos de técnicas especializadas como: Masaje Terapéutico, Shiatsu, Digitopresión, Toque Terapéutico y Terapia Fascial que actúan tanto en el cuerpo físico, energético como emocional de los animales.



# *Itinerante*



La Escuela no tendrá una sede fija  
será nómada, viajera.

Nuestras Manos siempre estarán  
enseñando, acariciando, sanando,  
protegiendo, acompañando a los  
Animales, a las Plantas, o a las  
Personas; dentro de un techo, bajo  
las estrellas, o en medio de un sol  
radiante.

*Acogiéndonos al legado que nos dejó la gran maestra  
Gabriela Mistral... "enseñar siempre...en el patio, en la  
calle como en el aula de clase, enseñar con la actitud,  
con el gesto y la palabra".*

*Y ese hermoso legado es el que queremos seguir.*



## *Contacto*

Esta palabra se puede convertir en una dicotomía, por una parte la palabra "Contacto" y por otra "Con Tacto".

La palabra CONTACTO significa: conectarse, enchufarse, ligarse, estar presente y lograr crear a partir de Nuestras Manos y Nuestro Corazón redes emergentes que puedan construir Vínculos.

# Con Tacto

"Significa que estos Vínculos  
construidos sean...contacto, con  
cuidado, con ternura, con cariño,  
con paciencia.

Es tener un dialogo amoroso,  
respetuoso y armónico con la  
energía del otro, con el cuerpo del  
otro y en especial con nosotros  
mismos, a través de nuestras Manos,  
nuestro Verbo, nuestro Corazón y  
nuestra Intención.



# Animal



Porque es a ellos a donde queremos llevar nuestras Manos, nuestra Intención, nuestra Sanación, nuestro Amor y nuestra Acción. Llevamos más de tres décadas trabajando, y escuchando a estos expertos de amor que son nuestros animales.

Son ellos los que nos enseñan de entrega, de incondicionalidad, de amor y fueron ellos los que nos encomendaron esta misión, la de llevar a cada rincón, esta “Escuela” como una “Semilla del Amor y Sanación”. Y Aquí estamos.